



"Die Textilstraße - von Greiz über Plauen bis nach Asch"

Projektträger:	Förderverein des Ulf-Merbold-Gymnasiums Greiz
Projektpartner:	<ul style="list-style-type: none">➤ Gymnazium studentska➤ Ethnographisches und Textilmuseum Asch
Projektzeitraum:	09.04.2010 - 30.06.2011
Fördermittelbetrag:	2.242 €
Inhalte:	<p>Es wurde eine Straße geschaffen, die den Bekanntheitsgrad der textilen Tradition erhöht und veranschaulicht. Wir erhöhten damit den Bekanntheitsgrad und die Wirksamkeit der Museen. Ziel unseres Projektes war es, aufzuzeigen, wie Tradition und Innovation in den Unternehmen entlang der Textilstraße vereinigt wurden. Dies gelang uns im Rahmen der Erstellung einer Facharbeit, in der die jahrhundertelange textile Tradition in der gesamten Region für die Bevölkerung erlebbar gemacht wurde. Die Flyer und Schautafeln werden sowohl in den involvierten Firmen als auch in Museen für Werbezwecke genutzt.</p> <p>Weiterhin fand die Durchführung eines gemeinsamen Projekttagess statt, in welchem wir durch den Besuch der Schaustickerei Plauener Spitze das Wissen über die Tradition der Plauener Spitze sowohl bei deutschen als auch tschechischen Teilnehmern erhöhten.</p> <p>Ein weiterer Inhalt dieses Projektes war die Entwicklung und Gestaltung von Flyern und Schautafeln in Zusammenarbeit mit Schülern der tschechischen Partnerschule.</p>
Kontakt:	Herr Dietzsch, Schulleiter Gymnasium Greiz



Europäische Union. Europäischer Fonds für regionale Entwicklung: Investition in Ihre Zukunft / Evropská unie. Evropský fond pro regionální rozvoj: Investice do vaší budoucnosti